
平成２４年度 鬼無里公民館運営審議会 会議録 

 

１ 日 時     平成２４年６月２５日（月） 午後７時 

２ 場 所     鬼無里公民館 ２階 講義室 

３ 出席者     ・鬼無里公民館運営審議会委員 ７名  

 ・鬼無里公民館分館長 ３名 

 ・事務局 ２名 

 

４  傍聴人     なし 

 

５ 審議事項 

  ・鬼無里公民館活動の重点目標について 

  ・平成２４年度鬼無里公民館事業計画について 

 

６ 審議内容 

会 長  鬼無里公民館概要及び活動の重点目標について説明を求める。 

事務局  ＜資料１により説明＞ 

会 長  重点目標などについて質問、意見をお願いする。 

委 員  上里分館の公民館利用者が増加しているが、増加理由は。 

事務局  地区の集会所としての利用が増加した。 

委 員  こどもプラザが、公民館を利用し活動していたが、本年度から小学

校を利用し、本館の利用者が大幅に減少したが、詳細について伺う。 

事務局  平日ほぼ毎日、小学生約２５人が、講堂、３階会議室、図書室を利

用していたので、大幅な減少となった。 

会 長  予算が前年度より 224 千円減少したが、内容は。 

事務局  光熱水費が減少している。 

会 長  平成２４年度鬼無里公民館事業計画について説明を求める。 

事務局   ＜資料２により説明＞ 

分館長  ＜上里、中央、両京の各分館事業計画について説明＞ 

会 長  本館と分館の事業計画について、質問、意見をお願いする。 

委 員  高齢者対象の講座「おでやれくらぶ」は、内容が充実し参加者が多

い。他の講座の参加状況は。 

事務局  講座の男性の参加者が少ない。参加者が少なく、開催できない講座

はない。鬼無里寺子屋塾では、市立博物館と共催で、地域講座（奥裾

花渓谷の奇岩など）を３回計画した。 

委 員  鬼無里寺子屋の地域講座は、奥裾花渓谷など地域に関わる内容で、



関心が高い。 

会 長  人権同和教育の推進について説明を求める。 

事務局   ＜資料３により説明＞ 

委 員  福祉と人権の集いの参加者は、チャリティーバザーのスタッフなど

関係者が多く、一般の参加者が少ない。 

事務局  数年前から、福祉の集いと人権の集いを合わせて実施し、参加者が

増加した。内容を再度検討し、参加者の増加を図る。 

委 員  地区別研修会は、保健センターの健康教室と共催で実施しているが、

時間が２０分程度で、もう少し時間が取れないか。 

委 員  同和教育指導員として、中村指導員と２人で担当しているが、２０

分では参加者の意見発言が聞けない。以前は健康教室の後に実施して

いたが、参加者が少なく、現在は健康教室の前に実施している。短時

間であるが、内容の充実を図りたい。 

会 長  人権同和教育促進協議会での、住民自治協議会の関係は。 

事務局  人権同和教育促進協議会の事務局は、公民館が担当し、住民自治協

議会から交付金を頂いて運営している。 

会 長  事務局は住民自治協議会が担当すべきではないか。 

会 長  市立南部図書館鬼無里分室について説明を求める。 

事務局   ＜資料４により説明＞ 

会 長  意見等がないようなので、以上で審議を終了する。 

 

                       （終了時間 ８時１０分） 

 


